

L'insouciance était « contagieuse »

ANTHONY CÔTÉ

La décision de fermer les sentiers de plein air dans la région a été provoquée par des insoucians et des... sceptiques.

Un retour sur la fin de semaine du 22 mars: au Québec, on venait de recevoir un ordre de distanciation de deux mètres et de défense de rassemblement. Par ce magnifique dimanche, nombre de randonneurs ont fait fi de la consigne et se sont dirigés au parc de la Coulée. Des gens sont venus de partout au point où, exceptionnellement, le stationnement de l'école du Champ-Fleuri était bondé. Tous ces randonneurs insoucians se sont précipités dans les sentiers, et la distanciation de deux mètres a été jetée aux oubliettes. Des réunions informelles se sont tenues pour des discussions philosophiques sur, entre autres, la pandémie en cours. De plus, le parc linéaire le P'tit Train du Nord a lui aussi été envahi par d'autres insoucians. Dès le lundi suivant, certains habitués du parc de la Coulée se sont plaints à la Ville et au Club de la forte affluence et du non-respect des consignes. S'est ajoutée durant la journée, une recommandation gouvernementale sur les parcs et espaces verts. En urgence, le même jour, le Conseil de ville a voté un règlement pour fermer tous les parcs et espaces verts. Les sentiers de plein air y ont ensuite été ajoutés. Puis mardi, tous les commerces et entreprises non essentiels ont été contraints de fermer. Des affiches ont été fabriquées en urgence et les bénévoles des organismes de plein air ont été mis à contribution pour les mettre en place devant les accès aux sentiers. Dommages collatéraux: les autres sentiers de plein air de la région ont été fermés: parc des Falaises, parc linéaire du

P'tit Train du Nord, Forêt Héritage, parc régional de la Rivière-du-nord. Avec l'incompréhension des sceptiques, la page Facebook du parc de la Coulée a été inondée d'injures envers les bénévoles pour avoir fermé les sentiers aux randonneurs. L'organisme a dû fermer sa page. La Ville aussi a reçu une volée de bois vert.

En toute honnêteté, la fermeture printanière normale des sentiers était sur le point d'être amorcée; elle a été devancée quelque peu. Par contre, les sentiers ne rouvriront pas après la fonte des neiges pour donner le temps d'assécher les pistes comme d'habitude. Nous voilà un mois plus tard: le besoin de distanciation et la défense de rassemblement ont été martelés dans les médias par les autorités de santé publique. Je crois que les insoucians et les sceptiques ont maintenant pris conscience de la nécessité de s'y conformer. Reste les resquilleurs, ceux pour qui, si les autres se conforment aux consignes, eux n'ont pas besoin de s'y mettre. Des égoïstes assumés qui ne veulent pas voir leurs libertés réduites. Durant cette pandémie et fort de mes 70 ans, je leur demanderais de mettre l'épaulé à la roue pour cette fois et de respecter la distanciation sociale dans leurs activités. Puisque la distanciation sociale est ici pour un temps



Indication à l'entrée du parc du Haut-Saint-Germain!

indéterminé, souhaitons qu'après la réouverture des sentiers de plein air, que des randonneurs disciplinés puissent profiter à nouveau de leurs sentiers de plein air.

Sur une note plus légère, la fermeture de la Forêt Héritage a été appréciée par... un orignal qui a fait le tour du propriétaire dans le secteur du Haut-Saint-Germain!



La fermeture de la Forêt Héritage a été appréciée par... un orignal qui a fait le tour du propriétaire dans le secteur du Haut-St-Germain!

Wouaf! Wouaf!

Molly le chien

Je suis Molly le chien, une magnifique chienne de race grand caniche. (frétillements et branlements de

queue) Wouaf! Wouaf! J'attends toujours avec impatience le moment où ma maîtresse m'invite à l'accompagner pour une marche dans les sentiers du Haut-Saint-Germain. Récemment, j'y ai rencontré Anthony et Francine. Celle-ci tenait un seau rempli de crottes de chien. Ils ont dit avoir fait le ménage avant que la pluie printanière ne fasse apparaître une autre couche de semis canins. Je n'en croyais pas mes belles oreilles frisées. Quoi!? Certains maîtres ne rapportent pas les cadeaux que leur bête leur donne? Moi, ma maîtresse recueille toujours mes «cadeaux». Elle les emballe dans des petits sacs qu'elle rapporte à la maison. Je trouve cela triste pour mes congénères. Cela m'a tout l'air que leurs maîtres ne sont pas aussi intentionnés que ma maîtresse. Ma maîtresse, moi je l'ADORE. Wouaf!



Photo: Anthony Côté



MANON CHALIFOUX — SOMMELIÈRE ET CONSEILLÈRE EN VINS
Pour voir une dégustation: chronique de NousTV: les produits du Québec avec Manon Chalifoux (aussi sur YouTube)

Vin québécois sur vague de panier bleu

Dans le contexte actuel, il est difficile de garder le moral, il n'y a pas si longtemps, prendre un verre de vin entre amis était un geste naturel et festif. En ces temps de confinement, il ne faut pas avoir le vin triste mais plutôt savourer ce petit plaisir qui nous est encore accessible. Dans la vague actuelle du panier bleu, je vous invite à découvrir ou redécouvrir les vins québécois qui sont disponibles à la SAQ, au domaine et en ligne.

Tout d'abord le Vignoble de la Rivière du Chêne qui a chaque année trouve le moyen de nous offrir un produit toujours meilleur.

Le William blanc est sec et vif avec quelques notes de pommes vertes. L'équilibre de ce vin nous transporte de l'apéritif à l'entrée puis jusqu'au repas. Donc ce William est élaboré avec du seyval blanc Seyval 28%, Frontenac blanc 27%, Vidal 21%, Acadie blanc 15%, un léger sucre résiduel vient ar-



rondir l'acidité. Un élevage sur lie pendant quelques mois apporte la rondeur et le gras nécessaire à la complexité de vin fort abordable. Donc un parfait compagnon pour l'apéro, les calmars frits ou un poulet al limone. **William blanc 2019, IGT Québec à 15,75\$ (744169)**

Le Phénix rouge quant à lui est élaboré majoritairement avec du sabrevois et du maréchal foch. Le vin bénéficie



d'un élevage de 13 mois en fût de chêne dont 90% sont français. Le résultat est magnifique, un vin avec du corps, de la structure mais avec beaucoup d'élégance et de complexité. Un vin sec, vif avec des tanins souples qui accompagnera votre osso buco ou bien une côtelette de veau cuite sur le gril. **Phénix 2017, Origine Québec à 19,95\$ (12445074)**



Un peu plus loin le Vignoble les Vents d'Ange nous offre aussi du plaisir en bouteille et celui qui retient mon attention est le rosé. Eh oui, le soleil pointe son nez et un verre de rosé ça remonte le moral! Le Marie Rose est d'une jolie couleur rose pâle, très limpide et brillant. En bouche, une légère touche de sucre résiduel apporte de la rondeur tout en conservant la fraîcheur. En apéro, avec une entrée de saumon fumé ou bien un filet de truite en papillote. **Marie-Rose 2019, IGT Québec à 13,00\$ (12123657)**

Benoît Guérin
Avocat
450-431-5061

C'est trop beau... Attention danger! (prise 2)

Nous sommes en confinement à la maison, le temps que la pandémie régresse. Les gouvernements nous offrent des programmes de soutien généreux pour nous aider à passer au travers. Toutefois, les fraudeurs ne semblent pas être en confinement, ont flairé la bonne affaire et tentent de profiter de la situation.

On a déjà vu certains courriels dont l'expéditeur se fait passer pour l'Agence de Revenu du Canada nous demandant de confirmer ou de mettre à jour nos données personnelles pour pouvoir traiter notre prestation d'urgence.

Les ministères du Revenu à Québec et à Ottawa ne vous demanderont jamais des informations par courriel. Toutes les informations personnelles devront passer par les sites sécurisés des ministères sur lesquels vous pourrez accéder en sécurité à votre dossier, comme celui de l'Agence du revenu du Canada ou encore aux informations relatives à votre demande d'assurance emploi.

Sinon vous risquez que ces informations tombent en de mauvaises mains... vol d'identité. Ne cliquez pas non plus sur un lien contenu de ces courriels, celui-ci pourrait libérer un logiciel malveillant qui infecterait votre ordinateur.

Malheureusement, les fraudeurs profitent de cette tragique situation pour s'enrichir sur votre dos.

Ne communiquez pas à qui que ce soit, par téléphone ou par courriel vos informations personnelles comme votre date de naissance ou numéro d'assurance sociale, mot de passe ou toute autre information personnelle.

Si ces courriels indiquent un montant qui vous est dû, ne vous laissez pas bernier, l'on ne veut que vos données personnelles pour mieux vider le contenu de votre «bas de laine». Soyez sûr que vous ne toucherez pas un sou du remboursement qu'on vous fait miroiter.

Nous devenons trop souvent des proies faciles pour les fraudeurs de ce monde

N'y laissez pas votre chemise... soyez prudents!

Ce texte ne remplace aucunement les textes de loi en vigueur et ne peut être reproduit sans autorisation.